

DOSB Deutsches Sportabzeichen - Anerkennung DTSA und Tanzsternchen



Der Antrag des DTV auf Anerkennung unseres Deutschen Tanzsportabzeichens (DTSA) im Rahmen des DSA-Systems war erfolgreich. Der DOSB hat das Deutsche Tanzsportabzeichen auf allen Stufen sowie das Kindertanzabzeichen – unser Tanzsternchen - im Rahmen des DSA-Systems anerkannt.

Absolventinnen und Absolventen dieses Abzeichens können bei Prüfungen für das Deutsche Sportabzeichen die Disziplingruppe **Koordination** ersetzen. Diese Anerkennung erfolgt ohne Einschränkungen auf der Leistungsebene Gold beim DSA.

Die Anerkennung erfolgt mit Gültigkeit **ab dem 1. Januar 2013** und ist laut Information des DOSB an folgende Voraussetzungen gebunden:

- Das Verbandsabzeichen (hier: DTSA) ist nur in dem Kalenderjahr des Erwerbs als Substitut für die Disziplingruppe Koordination beim DSA gültig.
- Die Anerkennung des Verbandsabzeichens (hier: DTSA) als Substitut für die Disziplingruppe Koordination ist auf der Urkunde vermerkt.
- Die Urkunde für das Verbandsabzeichen (hier: DTSA) wird von den Absolventinnen und Absolventen zu Beginn der Prüfungen zum DSA vorgelegt.

Heidi Estler, Vizepräsidentin DTV

[Heidi Estler](#) 20.07.2012 13:35